13 Piéces

685 m?

Réf. MZIOP1136
5900 000 €

Le Rouret
Maison a vendre (06650)
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Exclusivité. Située a seulement 25 minutes de I'aéroport de Nice, cette
vaste propriété de maitre offre un incroyable potentiel. Nichée sur un
terrain magnifiquement arboré d'arbres centenaires, elle bénéficie d'une
position dominante avec une vue imprenable sur la mer et les collines
environnantes.La maison principale se distingue par ses volumes
généreux. Elle comprend un vaste salon, une salle a manger, un salon
TV, ainsi que trois chambres dont deux de Maitre, chacune avec leur
salle de bain attenante. La cuisine, d'une taille exceptionnelle, est

parfaitement équipée.La propriété comprend ...

Sole agent. Situated just 25 minutes from Nice airport, this vast master property
offers incredible potential. Nestling in grounds planted with century-old trees, it
enjoys a dominant position with uninterrupted views of the sea and surrounding
hills. The main house boasts generous volumes. It comprises a vast living room, a
dining room, a TV room and three bedrooms, two of which are master bedrooms,
gach with its own en suite bathroom. The exceptionally large kitchen is fully
equipped.The property also includes a guest flat with three en suite bedrooms, an
independent guest house with two ...

MICHAEL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE OF
11 chemin du village - 06650 OPIO
Contacter I'agence
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